

Se llevó a cabo una reunión entre la Magistrada Presidenta con juezas y jueces de Control y de Tribunal de Juicio Oral





Se llevó a cabo una reunión entre la Magistrada Presidenta María Manuela García Cázares con juezas y jueces de Control y de Tribunal de Juicio Oral, a efecto de intercambiar criterios y opiniones en temas relevantes, tales como, la aplicación de las medidas cautelares idóneas y necesarias en cada caso, así como las herramientas que puedan ser incorporadas para evitar el diferimiento de audiencias y la dilación de los procesos penales.

000

COMUNICACIÓN SOCIAL AGOSTO 11 DE 2023